



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Bonnes vacances

C'est l'été. Un temps de cessation momentanée du travail pour certains, de retrouvailles en famille ou entre amis pour les autres. C'est une occasion de se refaire la santé physique et spirituelle même s'il n'y a pas de vacances au plan spirituel. Merci à vous tous qui avez consacré de votre temps au service de notre Église pour l'annonce de la Bonne Nouvelle et le témoignage de la foi.

Notre projet pastoral de l'année, « Aux périphéries, servons la fraternité », nous a conduits à oser l'engagement, à avancer au large, à sortir de nous-mêmes pour servir le Christ souffrant dans notre prochain. Il nous a permis de prendre conscience que « Les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des hommes de ce temps, des pauvres surtout et de tous ceux qui souffrent, sont aussi les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des disciples du Christ, et il n'est rien de vraiment humain qui ne trouve écho dans leur cœur » (G.S n°1). Aussi, vous annonce-t-il déjà le synode diocésain à la rentrée et dont le thème est : « Avec Lui, prendre soin les uns des autres et partager à tous la joie de l'Évangile ». C'est une nouvelle occasion qui nous est donnée pour réfléchir ensemble sur la santé spirituelle de notre Église diocésaine au milieu de notre société en pleine mutation. C'est un rendez-vous qui attend la contribution de chacun et de chacune de nous. Bonnes vacances et à la rentrée pour le synode.

Djop Yafwamba Roger

Témoignage

La profession de foi, et après...

Après deux années de caté et la récente profession de foi, les jeunes de Fresnes nous disent leur satisfaction. « *J'ai appris plein de choses, je me suis bien amusée, j'ai apprécié le théâtre, la vidéo, les jeux, la gentillesse des gens, les cartes pour les prisonniers et pour un camarade malade...* »

La retraite de profession de foi, « *c'était super bien, c'était trop génial, c'était comme une révélation, ça m'a ouvert les yeux, ça m'a rapproché de Dieu, un beau moment car c'est grâce au caté que j'ai changé, j'ai eu ma croix, mon aube, j'ai rencontré les sœurs, j'ai fait de nouvelles connaissances...* »

La cérémonie du 1^{er} juin, « *je l'ai vécue dans la joie, la bonne humeur et la fierté, j'ai eu l'hostie pour la première fois, j'ai bien aimé chanter et parler au micro, ça m'a aidé, libéré, soulagé et fait comprendre le sens du suprême, j'ai aimé la patience des personnes, au début, j'étais contente mais j'avais peur que quelque chose tourne mal mais heureusement ça s'est bien passé et j'étais très contente, mais ce qui m'attriste, c'est de quitter O et C car je les aime beaucoup* »

Émotion partagée, au terme d'un parcours commun riche d'échanges sur notre foi. Avec ces jeunes, curieux de Jésus et soucieux de répondre à son appel, nous ne cessons de redécouvrir le Christ, les personnages célèbres de la Bible et les grands témoins de Dieu. Nous voici à l'étape mais ce n'est pas la fin du voyage : les jeunes animateurs et animatrices du groupe 4^e-3^e vont bientôt prendre le relais. Les portes de notre Église sont toujours ouvertes pour de nouvelles expériences en rapport avec leurs préoccupations d'adolescents.

Le grain est semé, l'Esprit Saint pourvoira à sa maturation.

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Vendredi 4 juillet

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 26 juillet

14h30 : groupe Parole de Vie à Fresnes

Vendredi 15 août

11h : messe à N-D de la Merci

Samedi 30 août

14h30 : groupe Parole de Vie à Fresnes

Inscriptions pour le KT à Fresnes

Samedi 6 septembre de 10h à 12h

Dimanche 7 septembre après la messe

